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■会長報告 工藤　大輔 会長
みなさんこんにちは。今日は第1例会に続き、ロータリー財団

についてお話をさせていただきます。
ロータリー財団の使命は、ロータリー会員が、人々の健康改善
や教育の提供、環境保護、貧困をなくし、世界理解と、親善、平和
を達成できるようにすることにあります。その主な活動には、ポ

リオ撲滅、平和にむけた人材を育成するロータリー平和センターへの支援の
ほか、各種補助金を活用した活動があります。これらの実現のために私たちは
寄付をしているわけです。寄付には、年次寄付、恒久寄付、使用途指定寄付の3
種類があります。年次基金は、その年に集まった寄付金を3年間運用し、3年後
その運用益と共に先程の目的にあった事業を行います。年次寄付は3つの選択
ができ、1つ目は「シェア」、これを選択すると、約半分はWF：国際財団活動資
金、残り半分はDDF：地区財団活動資金として地区に戻ってきます。これを地
区やクラブで申請し、帯広クラブで関わったこととしてはマレーシアの水道事
業のようなグローバル補助金や先日の400mベンチプロジェクトのような地区
補助金として活用されます。2つ目は国際財団活動資金に該当する活動だけ
に使うよう指定することができます。3つ目はロータリーの7つの重点分野の
いずれかを指定し寄付をすることができます。ただしこれを選択すると地区の
シェアには含まれません。将来、私たちが直接補助金を活用した事業ができ、
直接ロータリー活動に参画できる「シェア」を選択することが比較的多いのか
もしれません。恒久寄付は、寄付いただいた元金に手をつけず、運用益のみを
使います。「年次寄付は、毎日庭に水を撒き、花に水を供給するようなもので、
恒久基金はいつでも水がまけるように、十分な水を用意している貯水池のよ
うなもの」という例えがあります。使用途指定寄付は使い道を決めて寄付する
ものです。
さて、帯広RCにおける寄付状況ですが、年次寄付として毎年ひとり5,000円
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■ガバナー補佐講話

をクラブの予算から支出し、ポリオ献金2,000円は別途集めさせていただいて
おります。
そこで今日のご提案です、まずはこの2つの認証を目指してみませんか？
その1、目指せ「財団の友」会員。例えば今年度入会の方はすでに5,000円と

2,000円、ドル換算で50.36ドル寄付されていますので約8,000円で100ドルに到
達、晴れて「財団の友」会員となります。これなら何とかできそうではありませ
んか？
その2、目指せポール・ハリス・フェロー。会員認証ポイント譲渡を使ってお得

に認証をゲット！できます。100ドル以上の寄付について、クラブ会員認証ポ
イント譲渡の承諾を得、寄付額と同額のポイントが得られるのです。例えば皆
さんが20,000円寄付されたとします。すると同額のポイントがもらえて結果、
約270ドルを寄付したことになります。少しずつ積み上げて、ポール・ハリス・フ
ェローを目指しましょう！
最後に実際の寄付の手続きについて紹介します。一つ目は例会に出席した

ときに、皆さんに郵送されたこの納付書とお金を握り締めて事務局へ渡す。あ
るいはこの口座に振り込む。もう一つはネットで手続き、My ROTARYに登
録し、ログインするとトップページが表示され、右上のご寄付をクリックしま
す。寄付先と寄付の種類、寄付額を選択します。引落しのカード番号を入力す
ると寄付の概要が出ます。先週これを使って10,000円寄付させていただきまし
た。再び右下のご寄付ボタンをクリックすると、寄付の無限ループにハマりま
すのでお気をつけください。ちなみに定期寄付という選択もございます。すぐ
にRIから受理の確認のお知らせメールが届きました。とても簡単ですし、世界
の困っている人たちにお役立ていただけますので、金額はいくらでも構いま
せん、11月に限らずいつでも結構です、寄付へのご協力お願いいたします。
以上で会長報告を終わります、本日もよろしくお願いいたします。
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■プログラム 「新会員卓話」 （プログラム委員会）
加藤 貴子 会員

みなさまこんにちは。改めまして加藤貴子と申します。実は見た目に反し、い
い年なのですが、なにか成果があるような生き様ではありません。人となりに
ついて自信をもってお伝えする事柄もありません。ないものをどう表現するの
か、時系列ヒストリーに、少々お付き合いください。よろしくお願いいたします。
私は、昭和55年に、兄が2人いる末っ子として生まれました。家は家具店、当

時は大通8丁目、北陸さんの北側に1000坪ほどの店がありました。店と倉庫に
囲まれた環境で、家族や社員に甘やかされて育ちました。店のなかで遊んで

怒られ、父に怒られた社員にタンスのなかに閉じ込められたりしていたそうです。
学校は、藤幼稚園、柏小、6中です。幼稚園時代、バス通園をしまして、まちなかにバス停があ

りました。広小路やまちなかには、九官鳥やお猿がいたり、日によってブランコや回転木馬があ
ったり、壁にスペースシャトルがついている建物があったり、にぎやかで毎度楽しんだ記憶が残
っています。そのような楽しい気持ちになってもらいたくて、今当社の玄関の上には馬がいま
す。近くの保育園のお散歩コースになっており、盛り上がってくれています。写真は少々引きで
すが、リアルでかわいいです。
時は1995年、阪神大震災、地下鉄サリン事件、バブル経済の終焉が始まったらしいのですが、

のんきに甘やかされている中学生にはそんなことはわかりません。高校受験の秋、どうやら柏葉
は難しいらしい、友達は三条にはいかない、じゃあ、札幌の私立に行きますと宣言します。意味不
明なのですが、友人が札幌の女子中学校に進学していたため、希望はすんなり受け入れられ、札
幌日大高校に進学します。もともと、友人の女子寮トークにあこがれていて、私も寮生活をした
くて札幌を希望したのですが、民間の女子寮の入居者はほとんど大学生、そんなところに入れ
たら大学生と一緒に遊びに行くでしょと、母に却下され、学校から離れた祖母宅に住み、門限6
時という却って縛りの厳しい生活を送ることになります。あこがれた札幌ライフはどこにもな
く、帯広ライフのほうが楽しそうに見えたりしました。これにより私が得た教訓は、ずれていま
す。目的に対して、事前に策を練り、準備をして交渉するということを学ぶべきであったのに、隣
の芝は青く見える、ないものねだりはやめよう、自分に合った場所で生きていこうその後の考え
方を形成してしまったような気がします。1998年、大学受験です。正しい教訓を得ることができ
なかった私は、ここでまた努力をすることを選ばず、なにもしなくても入れる学校を選びます。日
大の付属校ですので、付属校統一試験を受けて上位から行きたい学部に行けるというシステム
がありました。先生もできるだけ日大に進学させたいので、促されるまま希望をだします。このた
びこの原稿を作っていて気づいたことが1つ。この1年前、1997年11月、家業のメインバンクであ
った拓銀が破綻、父の心境を聞くことはありませんが、心穏やかではなかったことをこの度初め
て気づきました。父と二人で大学の面接に行きました。形ばかりの落ちない面接の前日に、明治
神宮で父と二人、ご祈祷をしていただきました。拓銀が破綻したニュースは理解していました
が、家業にとって大きな影響があったことは全く知らず、大学生活が始まります。
日本大学生産工学部は千葉県習志野市にあります。でも住まいは1時間半離れた千葉県松戸
市でした。もちろん一人暮らしをできるものと思って夢描いておりましたが、後出し条件で、道
外進学は、兄と3人で暮らすことだと、宣告されます。それから7年間、兄と3人で暮らします。大学
では総合的に建築学を勉強しているはずです、脳には定着しませんでした。そのなかで専攻を

中野 正宏 会員
本日は、新会員卓話の機会をいただきまして、ありがとうございます。
あらためまして「なかのまさひろ」と申します。東京都品川区の大井町で生

まれました。生まれは1972年7月28日生まれで、現在51歳になります。干支は
ねずみ、星座はしし座、血液型はO型です。
簡単にこれまでの個人年表をご紹介させていただきます。
生まれた大井町で30歳過ぎまで過ごし、会社の異動に伴って神奈川県に

17年ほど住んだあと、今年の7月に北海道・帯広に赴任して参りました。
学業の方は一浪して大学に入り、そして卒業後NTTドコモに入社しています。ポケットベル

やネットワーク関連、携帯やアプリケーションの企画・開発に携わってきました。途中、NOTTV
という、スマホ向け放送サービスの立ち上げを、ドコモとTV関連の方々が半々の会社で行って
きました。通信業界と放送業界の文化の違いもあり、反発や相まみえないことも多々ありながら、
それを乗り越えて一つのサービスを立ち上げたというのは、とても刺激的で貴重な体験でした。
スポーツは、父親の影響で小3から野球を、小4からはキャプテン翼の影響でサッカーをやっ

ている友達が多かったのもありサッカー部に入り、小学校の間は二刀流でやっておりました。中
学以降はサッカーに絞り、高校卒業以降は主に社会人リーグでプレーをしてきました。
ゴルフは社会人になってから始めました。携帯開発部門に異動したときに車通勤となり、会
社の近くに練習場があったので、出勤前に練習するというのを日課にしてから、ゴルフ熱が高ま
り、今ではサッカーよりゴルフがメインになっております。なお、帯広に来てからは、家から車で
10分もかからない場所にある札内川の練習場での朝の練習が日課になっています。
幼稚園から高校までは1日休んだだけの健康優良児でしたが、社会人になってから大なり小

なりけがや病気が絶えません。特に2000年28歳の時には、左ひざの半月板損傷と前十字靭帯断
裂という大けがに加えて、脳梗塞も患うという、厄のかたまりのような年を過ごし、私の中では、
私のY2K、2000年問題と呼んでおります。
私の家族構成ですが、現時点特になんの権利もついていない、更地の状態です。こちらに来て

から「今回は単身で？」とよく聞かれるのですが、私の場合「ずっと」です。最近は未婚率が年々
上昇しており、私のような者も増えてくると思いますので、これからは「今回は」をつけずに質問
されることをお勧めしたいと思います。
趣味はスポーツ以外では、競馬、麻雀、オートレースなどの勝負事が好きです。特に競馬は、大

井競馬場、川崎競馬場、そして今回のばんえい競馬場と、なぜか家から徒歩や自転車で行けると
ころに競馬場があり、負けるとわかっていても競馬をやらなくちゃいけないという使命を感じて
続けております。お酒は、レモンサワーが大好きですが、基本何でも飲みます。カラオケも行きま
すが、よく歌う曲については、機会があれば、お披露目したいと思います。
さてここで、私の人生の根幹ともなっているサッカーに関するお話をひとつさせていただき

ます。

■会務報告 　猿川 陽介 幹事
①帯広西RC、11月23日（木）の例会は、祝日のため休会と致します。
　帯広南RC、11月27日（月）の例会は、休会と致します。
　帯　広RC、11月29日（水）の例会は、休会と致します。
②帯　広RC、健康診断実施のご案内
　日時　11月15日（水）午前11時30分（例会前）　場所　ホテル日航ノースランド帯広
③帯広南RC、夜間例会開催のご案内
日時　11月20日（月）午後6時30分 場所　北海道ホテル
④清水RC、上士幌RC、帯広西RC合同夜間例会開催のご案内
　日時　11月30日（木）午後6時30分 場所　北海道ホテル
⑤帯広RC、こども食堂「ランチ支援企画」開催のご案内（Xmas会）
　日時　12月3日（日）午後1時より 場所　まちなか商学校（西2条南8丁目20/広小路内）
※室内が手狭ですので、邪魔にならない程度の見学は自由です。

建築の歴史、明治から昭和初期の近代建築史に進みました。時代背景とデザイン・材料・構造な
どについて調べていきます。けっこう好きで大学には毎日通います。教授に、市町村から依頼が
あり、地域一体の建物外観を調査したり、建物一軒を実測調査したりしました。有名なところで
は世界遺産になった富岡製糸場、桐生の織物工場、横須賀の旧海軍関連施設などに参りまし
た。千葉埼玉の街道沿い商家住宅では実際に住んでいる方がいるなかを実測します。学生が5
人位で動きまくります。とても迷惑だったと思いますが、とても楽しい思い出です。
ゼミと並行して大学3年生、就職活動が始まります。主体性を養ってこなかったため、どこの

会社に応募するか決められません。そのころ家業は土地をばんばん売って、借入を返済し、必死
に業態変換を図っているころです。そんなこととはつゆ知らず、入りたい訳でもないのにエント
リーシートなんか書きたくと、全く就職活動をしませんでした。見かねた母に促されてそのまま
大学院に残ります。同時に先輩の勧めで、国立科学博物館の研究室に3年間アルバイトとして通
いますそこでの出会いにあこがれて通信教育や現場実習を経て、学芸員資格を取ったりもしま
した。ともに暮らした兄は二人とも歯科医師になりました。私も25才、そろそろ自活しないといけ
ないとやっと気づき、ハローワークで検索、中札内村で観光専門の嘱託職員になりました。中札
内村の国定公園の施設管理と、レストランの運営の担当になりました。村に住み、同僚や住人の
方々と仲良く、やりたいようにさせてもらって熱中して
いたところ今の業態となった父に、そこで熱中してない
で帰ってきなさいと呼ばれました。とりあえずの人員補
充の立場で家具店に入社しました。その後は環境の変化
があり4年前に代表となりました。
特技は置かれた場所で楽しく過ごすこと、動物・子供・

高齢者と仲良くなること、接待係、いつからか近くにいて
私を洗脳する父Bの教えです「今日の立場を考えろ、ただ
飯食うな、ただ酒飲むな」が身につきました。
　自分に自信がないため、かっこいい人、美人な人をみ
るとおどおどします。おどおどしていたら、かっこいいと
思われてると思ってください。普通に話している場合は
慣れです。不快に思わないでください。
最後に、よくある質問の答え、ばつなしの独身です。な

ぜか？日々模索、迷走中です。家族は犬です。ほかに、お客
様にいただいたり、旅先で買ったり、カブトムシや鈴虫、グ
ッピー、まりもを育てています。さすがに内向きすぎるの
で、30代後半から一人旅にでかけるようになりました。
御朱印帳をもって、出雲、伊勢、富士山、屋久島、利尻山な
どに参りました。ご縁はいっこうに訪れません。
これからは歴史と伝統のある帯広ロータリーの一員

として視野を広げて奉仕活動にも取り組んでまいりま
す。どうぞよろしくお願いいたします。ご清聴ありがとう
ございました。

小学校6年の時になりますが、品川区内の3つの小学校を集めて初めて合同合宿が行われま
した。この発起人の内田先生がものすごく上手で、小学生の私はとても大きなインパクトを受
け、憧れを抱きました。実はこの内田先生が、後の自分に大きな影響を与えてくれることになり
ます。
時代は変わって自分が二十歳の大学生の時に、中学時代の同級生に誘われて、先ほどの合同
合宿に参加していた城南第二小学校のコーチをすることになりました。そしてその夏に、杉並区
の合同合宿からお誘いを受けることになります。これは、内田先生が杉並区の学校に転勤し、そ
こで主催していた合同合宿へのお誘いだったのですが、その理由はというと、城南第二小学校
を内田先生がもともと指導していたということもあるのですが、もう一つは自分の小学生の頃
を覚えていて、自分が城南第二小学校でコーチをしているというのを知って、声をかけてくれた
というのを後で聞きました。
自分が小学校6年で参加した合同合宿から10年近くも経っていて、しかも他校の生徒だった

にもかかわらず、自分のことを覚えていてくれていたというのが、何よりも驚きですし、ものすご
く嬉しかったのを覚えています。そして自分が大人になって、当時憧れだった内田先生と今度は
一緒に教える立場になったというのも、何か運命的なものを感じたのを覚えています。
自分が社会人になってからコーチは引退しましたが、この夏の合同合宿だけは、参加校や実
施形態が変わっても、都合がつく限りほぼ毎年参加しております。コーチはボランティアでした
が、なぜずっと続けてこられたのかを改めて考えてみると、サッカーが好きだというのはもちろ
んあるのですが、やはり自分が小学生の時に内田先生から受けたインパクトや、一緒に教える立
場になってわかった内田先生の思いというのを、こんどは自分が子供たちに還元して、感じてほ
しいという気持ちが大きかったのだと思います。
今年ももちろん合同合宿に参加して参りました。今年は2014年に合同合宿で教えた子が、コ

ーチとなって参加してくれました。このように、過去の合同合宿で出会った子供たちが、それぞ
れの学校のコーチとなって、この合宿で再開を果たし一緒に教えるという、自分が辿ってきた道
が受け継がれているというのを目の当たりにして、感慨深いものを感じた次第です。
自分が小学生の時に参加した合同合宿が40年も続いているというのは「歴史」であり、それは
関わった人々によって世代を超えて受け継がれてきた結果であるというのは、まさに「伝統」だ
と言えると思います。
このような歴史と伝統を築き上げてきたという経験は、まさにこの歴史と伝統ある帯広ロー

タリークラブに通ずるものがあると感じました。
あらためまして、この度は歴史と伝統ある帯広ロータリークラブに入会させていただきありが

とうございます。これから、帯広ロータリークラブの歴史と伝統に少しでも貢献できるよう、ロー
タリアンとして成長して参りたいと思いますので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたし
ます。
ご清聴ありがとうございました。

【委員会報告】
【ニコニコ献金】 　　　　　　　　　　　（親睦活動委員）
＜櫻井　博一 会員＞ カチマイにでました。『法人の未来を語る会』を企画し、42名のスタ
ッフが参加いたしました。
＜中野　正宏 会員＞ 本日、新会員卓話をさせていただきます。よろしくお願いします。
＜加藤　貴子 会員＞ 本日、卓話をさせていただきます。よろしくお願いします。
＜誕生記念日祝（11月）＞　竹川　博之 会員
【出席報告】
会員総数：89名（内　免除会員1名） 出席者数：54名（内　免除会員0名　内zoom参加者3名）
本日の出席率：60.6%
■次週のプログラム予定
11月22日（水）「出前授業の実施状況に係る報告」（職業奉仕委員会） 鈴木 正信 委員長
11月29日（水）「休　会」

特技 置かれた場所で咲く
動物・⼦供・⾼齢者と仲良くなる
接待係
体を動かす労働
２トントラック運転

趣味 銭湯、⽔泳、スノボ、スキューバダイビング

苦⼿ エリート、かっこいい⼈、美⼈な⼈

資格 ⼆級建築⼠
学芸員
福祉⽤具専⾨相談員
⼀般建築物⽯綿含有建材調査者

配偶者なし 扶養家族なし

⽗、⺟、⽗B、⽝（ラブラドール・秋⽥⽝）

思い出
⼀⼈旅 出雲、伊勢、富⼠⼭
⼆⼈旅 屋久島、利尻⼭
敦煌、カンボジア、タイ、教授に会いにイギリス旅
おじさんたちとニューヨーク珍道中

（ラブラドール・秋⽥⽝）
うさぎ セコム

2023利尻 迷⾛中♡

ないものねだりで
⽔が好き

クレーンで吊り上げ

⼆⼈で持てます

グーグルアースより

ちなみにこちら銀座

加藤 貴⼦

昭和５５年５⽉ 帯広⽣まれ 兄２⼈いる末っ⼦

1984年〜 藤幼稚園、柏⼩、６中
（東１条８丁⽬、⾃社倉庫と店のなかで育つ、⽝・うさぎ・りすを飼う）

1996年〜 札幌⽇⼤⾼校 （すすきの中島公園あたりで祖⺟と暮らす）

1999年〜 ⽇本⼤学⽣産⼯学部建築⼯学科、同⼤学院修了
国⽴科学博物館研究室アルバイト
（千葉県松⼾市で２兄と暮らす）

2006年〜 中札内村商⼯観光の嘱託職員
（中札内村で３年暮らす）

2009年〜 加藤家具店⼊社
（実家に寄⽣して１５年）


